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Indica  a  necessidade  da  criação  de  ações
emergenciais de fiscalização e conscientização
a fim de conter  os  incêndios  que assolam o
Pantanal.

        

Nos termos do disposto nos arts. 154, VII, e 160 do Regimento Interno da Assembleia
Legislativa do Estado de Mato Grosso (Resolução Nº 677, de 20 de Dezembro de 2006),
apresento à Mesa Diretora a presente INDICAÇÃO, para que seja remetida ao Governador
do Estado e ao Secretário da Secretaria de Estado de Meio Ambiente, sobre a necessidade
da criação de ações emergenciais de fiscalização e conscientização a fim de conter os
incêndios que assolam o Pantanal.

 

JUSTIFICATIVA

Há semanas, um grande incêndio vem destruindo parte de nosso Pantanal Matogrossense.

Tal incêndio é de proporções tão grandes que já ameaça até mesmo um dos maiores hotéis
da região, o SESC Pantanal, que, por estar cercado pelas chamas, já foi obrigado a retirar
parte de seus funcionários do local, enquanto bombeiros, brigadistas e militares tentam criar
uma barreira para proteger a estrutura das chamas.

Pelo fato da seca estar mais severa neste ano, o incêndio na região é um dos maiores já
registrados, e infelizmente ainda pode estar longe do fim, já que a temporada de seca no
Pantanal costuma durar até o final de setembro.

Além da inestimável destruição da vegetação, existe uma perda em massa de grupos de
animais que não têm chance de fuga, como insetos, animais vertebrados lentos, exemplo do
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tamanduá-bandeira e répteis.

De acordo com o pesquisador Vinicius Silgueiro, do Instituto Centro de Vida (ICV), entre
janeiro e julho foram registrados 4.218 focos de calor no bioma Pantanal. É o maior número
da série histórica de dados do Inpe (Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais) desde 1998.

Por tais motivos, é imperioso que sejam criadas ações emergenciais de fiscalização e
conscientização a fim de conter novos focos de incêndio, motivo pelo qual envio a presente
Indicação, que espero aprovada pelos meus pares.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 12 de Agosto de 2020

 

Max Russi
Deputado Estadual
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